

## ESCRIBO DE DAIMIEL

    Escribo de Daimiel, de sus cosechas,  
de sus calles tan largas,  
del Padre Eduardo con su perro,  
de Manuela La Monja con sus sayas.

    Escribo de los pobres masegueros  
allende el río Guadiana,  
escribo de su vino tan antiguo  
que me sabe a la patria,  
de sus piedras antiguas,  
de sus cales tan blancas,  
del Doctor Fabián Sánchez  
y su huerto que canta  
con su agua de azahares,  
de flores escarlatas,

    ¡Oh calle San Antonio  
y el convento rodando en mi garganta  
de monjas carmelitas  
en una y otra casa!

    Escribo de Daimiel,  
muy pueblo de su casa,  
de sus muchas canciones ya perdidas,  
de fiestas olvidadas  
de sus casas sin serlo  
con toda su pureza blanqueada,  
con sus santos antiguos  
apenas unas manos y una cara,  
de las pobres mujeres  
para siempre enlutadas  
con pañuelo morisco  
y la saya tan larga.